





Psychotherapeut*in (M/W/D)

für ein Jobsharing auf einem Kassensitz von InThera gesucht

InThera (Intensiv-Therapie) ist eine unabhängige psychotherapeutische Versorgungskette für integrative Bezugspsychotherapie aus einer Hand und besteht seit 10 Jahren.

Sie besteht aus mehreren ambulanten psychotherapeutischen Zentren und Praxen in Berlin und Potsdam und einem neuartigen, kleinen Fachkrankenhaus für Psychotherapie in Potsdam Nord. Wir sind ein Team von 20 Personen und haben unseren eigenen Träger gegründet, um unser innovatives Modell einer integrierten interdisziplinären Versorgung zu etablieren. Damit haben wir Erfolg bei Klienten, Krankenkassen und Kooperationspartnern.

Wir sind die erste Therapieeinrichtung, in der Kassen-Patient*Innen sektorenübergreifend (ambulant, teilstationär und stationär) von ein- und demselben Bezugspsychotherapeuten behandelt werden können.

Erwachsene Patient*innen aus dem Diagnosespektrum ICD F3-F6 kommen mit einer Krankenhausverordnung in die vierwöchige (teil-) stationäre Behandlung unseres Krankenhauses in Groß Glienicke (Berlin-Kladow / Potsdam-Nord). Anschließend können die Patient*innen bei ihrem Bezugspsychotherapeuten die Psychotherapie ambulant in Berlin oder Potsdam fortführen.

Jeder Psychotherapeut bei InThera arbeitet mit 3/4 seiner Arbeitszeit in einem der genannten ambulanten Zentren als zugelassener Psychotherapeut in der ambulanten psychotherapeutischen Versorgung unserer Patient*innen. Wir sorgen für die kassenärztliche Zulassung neuer Kollegen auf unseren Praxissitzen. Die selbstständige und zeitlich flexible Arbeit findet im Rahmen des interdisziplinären Teams statt und wird durch Teamsitzungen, Intervision und Supervision vertieft.

Alle 2-3 Monate führt jeder Kollege neben seiner ambulanten Arbeit einen stationären Durchgang von 4 Wochen als Bezugspsychotherapeut in Groß Glienicke durch (ca. 40 Tage im Jahr). An zwei Wochentagen macht er dort Einzel- und Gruppentherapie mit seinen 4-6 neuen Patienten, verbunden mit dem stationären Team der Körperpsychotherapeuten, Musik-, Kunst- und systemischen Therapeuten. Nach Abschluss der stationären Therapie nimmt er seine stationären Patienten zur ambulanten Weiterbehandlung bei Bedarf mit in seine ambulante Praxis. So übernehmen unsere Psychotherapeuten jährlich 15- 20 neue Patienten in ihre langfristige psychotherapeutische Verantwortung.